

*Le président cubain réitère la
nécessité d'une solidarité
mondiale*



La Havane, 29 janvier (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a réitéré ce dimanche la nécessité de la solidarité internationale et de la promotion du dialogue pour résoudre les conflits dans le monde.

Sur son compte Twitter, le président a souligné que "la solidarité que nous avons donnée et soumise comme valeur et principe inaliénable de la Révolution n'a pas pu être bloquée, tout comme la conscience du peuple ne peut être bloquée". Insistons sur la tâche la plus difficile : équilibrer le monde.

Díaz-Canel a repris de cette manière les idées centrales de son discours de clôture de la 5e Conférence internationale pour l'équilibre du monde, qui s'est tenue à La Havane avec plus de 1 100 délégués de près de 90 pays, en guise de clôture de la journée mondiale d'hommage à José Martí à l'occasion du 170e anniversaire de sa naissance.

Le Président a également appelé au dialogue pluriel, que ce forum de pensée promeut, afin de construire un avenir juste et durable, basé sur le respect et l'unité entre les peuples, et a souligné la validité de l'idéologie de Martí, qui était basée sur la solidarité et constitue un principe de base de la politique de la Révolution.

Semer des idées et la reste toujours la réponse", a-t-il déclaré, et ensuite il a précisé "qu'aujourd'hui plus que jamais, nous avons besoin d'espaces appropriés pour nous écouter, pour raisonner collectivement, pour nous comprendre, pour nous rapprocher de tout ce que nous pouvons avoir en commun".

Le dirigeant a également souligné la nécessité de travailler sur l'éducation, de construire un monde pacifique, "d'imposer le dialogue plutôt que la force et de contribuer à la formation d'un mode de pensée qui nous permette de faire face aux défis du 21ème siècle".

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/312049-le-president-cubain-reitere-la-necessite-dune-solidarite-mondiale>



Radio Habana Cuba